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1 1 Weihnachtsbaum am
Rathaus

Ich möchte vorschlagen, dass die Gemeinde künftig darauf verzichtet, die schönsten Tannen
der Umgebung als weihnachtlichen Schmuck vor das Rathaus zu stellen und stattdessen ein
ähnliches, vielleicht kleineres Modell wie unser Nachbarort Hohen Neuendorf anzuschaffen.
Sicher wird das einiges kosten, und ich weiß auch, dass die Spender der Bäume Gründe
haben, diese loswerden zu wollen. Jedoch finde ich es in Zeiten des Klimawandels nicht
richtig, Bäume zu fällen, im Gegenteil sollte noch mehr dafür getan werden, gerade die alten
Bäume zu pflegen. In Birkenwerder und Umgebung kann man beinahe täglich beobachten,
wie gefällt und bereinigt wird. Als zweites Argument möchte ich noch anführen, dass das
Aufstellen des Weihnachtsbaumes jede Menge Energie verbraucht: Tieflader, Feuerwehr;
Kran usw. und beim Abräumen Motorsägen, Fahrzeuge u.ä. Die Anschaffung eines
wiederverwendbaren, stilisierten Baumes würde sich nach meiner Meinung nach einigen
Jahren amortisieren.

BA (Baum-
und
Umwelt-
schutz)

Eine solche Umstellung auf einen dauerhaften, künstlichen Weihnachtsbaum ist sicherlich
möglich. Ob es allerdings dazu führt, dass diese Bäume dann nicht trotzdem gefällt werden,
ist fraglich, da die Besitzer sie der Gemeinde ja u.a. auch deshalb anbieten, weil ihnen damit
keine Kosten für die Fällung entstehen.
Die jährlichen Kosten für Transport, Aufstellung, Hebebühne zum Schmücken und Abbau
betragen derzeit ca. 3.000 €.
Nach Rücksprache mit der Stadt Hohen Neuendorf betrugen die Kosten der Anschaffung
(2018) des künstlichen Weihnachtsbaumes knapp 42 T€, dazu kommen jährlich ca. 9.400 €
Kosten für Montage/Demontage.
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